



DER STADTPOLIZIST

SPIELERINNEN:

- Minimum 2
- Maximal: so viele wie im Raum Platz finden

Dieses Spiel ist besonders für kleine Kinder geeignet. Es handelt sich hierbei um ein ganz einfaches Bewegungsspiel.

Eine Person ist der Polizist, die Kinder laufen im Kreis. Der Stadtpolizist verkündet laut, welche Bewegung die Kinder ausführen sollten: laufen, auf einem Fuss springen, leise rennen, rollen, rückwärts gehen, usw. Ab und zu darf auch ein STOP fallen, währenddessen sich die Kinder nicht bewegen dürfen.

Der Polizist sollte die Anweisungen während des Spiels ändern, so dass die Kinder schnell von einer Art sich zu bewegen zur anderen wechseln müssen.

Bewegungen dürfen auch verlangsamt werden (im Schneckentempo kriechen z.B.)

Wer mehr als 3 Fehler begeht, wird ausgeschlossen. Sieger ist, wer als Letzter übrig bleibt.

Um das Spiel etwas spannender zu gestalten, kann auch ein kleiner Hindernisparcours eingebaut werden.